

Querídos Reyes Vagos:

Como este año he trabajado mucho y he votado con la papeleta que me disteis, me gustaria que cumplieseis lo prometido dias antes de las elecciones cuando fuisteis a visitarme mientras trabajaba en la máquina.

Sé que pido demasiado porque pensáis que, aunque lleve año y medio haciendo la producción que me exige Michelin, todavía no soy digno de ganar lo mismo que mis compañeros. Por eso tampoco espero que me consideréis merecedor de cobrar paga pelota o de quejarme de estos ritmos de trabajo que hacen que me duela el cuerpo a díario. Pero como nunca pierdo la esperanza, por si acaso, os escribo estas lineas.

También me gustaria que ,si tengo la desgracia de accidentarme haciendo mi trabajo y la empresa no se hace cargo o pretende derivar mi lesión a la Seguridad Social, al menos os pusierais de mi parte y no de la de Michelin. Creo que tampoco os pido tanto.

Como sé lo mucho que os gusta, he dejado café y una caja con pastas en vuestros locales de la fábrica. Dentro de la caja también encontraréis mificha de afiliación cumplimentada para que Michelin descuente la cuota sindical en mi nómina y así de paso pueda controlar mi lealtad a vuestras majestades tan obedientes y fieles a su Señor Bibendum.

Creo que así cumplo de sobra con todos los requisitos que me dijisteis para ser un trabajador con "cierto futuro" en esta empresa.

Salud, acierto, dignidad, pacienciay ... suerte

Firmado: un trabajador eventual





